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↑関真市発・アクセス数晰然日本一|の異色の十報ホームページ↑「声口ひさまし」で給念すればすぐ出て来ますよ|

↑議会や行政の実態をドンドン公開1誰でも自由に投稿OKIだから役所も議員も毎日見てます。市民の投稿が反響を呼びます|
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活動報告
政治評論

rlへもの強寛から
約多80万円を僣谷

問題が発覚し急還、金を都合して全額返した(?)

8月末に「新政会」を除名処分され、無所属に

戸田排除の会派協議会で秘密裏に対応を協議

(|↓「会派議員に対する本人説明1・裏付けは?)

●議会としての調査を全くせず!

今 回 哲 哉 市 議

垣内町在住。元門真市
職員。1991年市議当選、
自民党系会派所属。
以来連続 5期 17年め。
各種委員長ほか市監査
委員や副議長歴任。

ど顧号重趣蕎憲d愚壕
bJた」

議会は調査せず!
市はどう対応したのが?

(◆ウラ面に詳しい資糾が載ってます!HPで 六特焦中! 9/28A会 議菖間でも追求します !)
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議長宛の「9/12陳謝文」で収束図る

口基屋弟員含めな会派談合口情報隠し政治で、
「門真市議会に自浄能力無 し」の情けない状態

丁国のみなさん r職 員のみなさん r真 網究明のため、
「今回僧金事件」に関する情報を提供して下さい よ

これな人に議員をやつてる資雁無しゴ剛亥」、議員を辞職せよゴ
困つていること、おかしいと思うことなどあれば

鋤骨輪聯辮1就犠
る労働組合=連帯ユニオン」の役員もしています

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)
〒5710048大阪府 P弓真市 新橋町

12-18三松マンション207
(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分)

TEL106-6907-7727  FAXi06-6907-7730



尋奏ゴミ承買法e措景督!平ヽ貰|よ烏母雰融答ます
平成 19年 9月 12日

門真市議会議長 大 本郁夫 様

門真市議会議員 今 回哲哉

陳 謝  文

この度は、私が職員に対して申し出た金銭貸倍の件につきまし
ては、議会の品位を傷つけ、市議会並びに各議員に対し、多大な
ご迷惑とこ心労をお掛けしました。

このことにつさましては、議員の職責に顧みて、誠に申し訳な
く、ここに深く反省し、お詫び申し上十プ、陳謝いたします。

今後、代表者協議会で述べた借財の返済状況及び返済金の調達
経緯に異なる事実が判明した場合、また新たに本件と同様の事象
が生じた場合は、いかなる処置に対しても甘受することを、ここ
に誓約いたします。
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●一貫して 「戸田への情報遮断」のための非公開 「会
派協議会」に賛同し、「議会としての問題」なのに与
党と歩調を合わせて、戸田には情報を出さず。

● 8月末に除名事件発生したのに、戸国に 「今回は会
派除名」と伝えたのは9/4、「原因は職員借金問題」
と伝えたのは9/13になってから。(戸田が聞いて)

09/11議 運にも、9/21議運にも閣責決議案を出さず、
9月議会で今日問題を問う事を自ら放葉 !

●毎週金曜配布開始の共産党機関誌 。「門真民報」に
今田問題を全く載せず、市民に事件を隠し続け !
9/7(金)も9/14(金)も9/23(金)も! さて9/28(金)は?

●戸田が 「今回問題で 9/21議運に共同で辞職勧告決
議案か間董決議案を出そう」と提案したのに、拒否 !
(戸田 1人では議案を出すことができない規則)

●議会の質疑質問でも全く取り上|プない。日頃 「職員
への圧迫行為のチェックや報告 ・安心して働ける職
場づくり」を言っているのは口先だけだった !

●真剣に市民や職員に訴え情報を求める姿勢が皆無 !

「確 が な 野 党 」は い ず こ へ ?

戸 回 言義一員 こ 出 し た
r4葺 間 書 」

「職員からの借金」問題について、今回議員への質問書

門真市議会議員 今 日哲哉 殿   2007年 9月 14国

門真市議会議員  戸 田ひさよし

今回議員の 「陳謝文」(議長宛、9/12付け)を 昨日議会事務局よ
り受け取りました。・・。いったい何があったのかを知るために、
以下の質問を出しますので文書でご回答下さい。

とりあえずの回答期限は 9月 議会本会議が始まる 9月 18日
(火)午前 10時 までとします。こ自身の行動に関する事ばかりで
すから、何ら難しい事ではないと思います。

Qll何 人の職員に借金したのか? 借 金合計はいくらか?

Q2:借 金をした職員で副市長 ・理事 ・部長 ・参事 ・課長は
いるか? そ れよりも低い地位の職員はいるか?

Q3:職 員に借金を頼んだのは今年だけか? 昨 年等は?

Q4!職 員に借金を頼んだり受け取たりするにあたり、議員

Q6:「 政務調査費」は借金返済に流用してはいないか?

Q7:職 員からの借金は全額返済したのか?
いつ、総額いくら返済したのか?

Q8:借 金返済のための資金調達をした所は、市と事業や補
助金で関係のある業者や団体などではない所か?

▲７獅門 ら答えようと し石しく
~ゴ員 は 未 だ に 質 問 に

議会でただ 人
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今回問題に
翻り込む戸田 会議膏間通告
1;今 回議員の職員借金問題について
・市はこの事件について、どのように把握し、問題点
をどう認識しているか?

。職員に対してどのような対応を取ったか? あ る種
の 「職員への圧迫行為」でもあるのではないか?

2;日 恵製作所セクハラ訴え事件と男女共同参画条例

ポ干訂誓記罫艶拶スぢ望展ど是電話竹雷畠否整奈鉱
んだ」として企業責任を追及されている。°
開囲蓬奉PIど暑棟ぞP寺あ貫角!審育共同参画推進条

4:保 育園政策の問題について

.傘垂据憂昇寺展誓花轟錬暴覇笙啓冒曾質暴R蓄 匡

題

5;門 真における 「政治家と金」の諸問題について
・

霧暑縁啓習ヂ

査費の支給基準や領収書添付公開の義

。「市民には知らされていない」議員への特殊な手当
について (戸田以外の全議員が受けている)


